



Resumen en lenguaje sencillo de la Política de asistencia financiera

Inova Specialty Hospital brinda asistencia financiera para la atención médicamente necesaria a pacientes que no pueden pagar. El siguiente es un resumen de la asistencia financiera disponible en Inova Specialty Hospital.

Asistencia financiera ofrecida. Si no tiene seguro, ofrecemos asistencia financiera para la atención médicamente necesaria. La atención elegible incluye servicios médicamente necesarios según lo definido por Medicare (servicios o artículos razonables y necesarios para el diagnóstico o tratamiento de enfermedades o lesiones).

Para recibir asistencia financiera, usted debe cumplir ambos criterios a continuación: (a) El ingreso familiar anual no debe superar el 400 % de las directrices sobre el nivel federal de pobreza (NFP); y (b) haber vivido en la Mancomunidad de Virginia durante un mínimo de 90 días.

Usted recibirá atención gratuita, o una condonación del 100 % de la responsabilidad del paciente después de que el seguro haya pagado, si los ingresos de su familia no superan el 400 % del NFP. La condonación del 100 % de los cargos facturados elegibles también puede estar disponible para pacientes con seguro insuficiente y para ciertos otros pacientes con ingresos familiares de hasta el 400 % del NFP. Todos los solicitantes serán evaluados para la cobertura de Medicaid y deben cooperar con los representantes de Medicaid para que se los considere para recibir asistencia financiera.

Otras formas para calificar. Si no cumple con los criterios mencionados anteriormente para recibir asistencia financiera, se le puede considerar de forma individual para recibirla en caso de que surjan circunstancias médicas excepcionales o especiales. Póngase en contacto con nosotros para hablar sobre estas formas adicionales de calificar.

Lo que se le cobrará. Si recibe asistencia financiera en virtud de nuestra política, no se le cobrará más que el monto que generalmente facturamos a los pacientes que tienen cobertura de Medicare por la atención médicamente necesaria.

Cómo obtener copias de nuestra política y solicitud. Puede obtener una copia de nuestra Política de asistencia financiera completa, del resumen en lenguaje sencillo y del formulario de solicitud de forma gratuita de cualquiera de las siguientes maneras: en nuestras áreas de Admisiones de nuestro centro en 2501 Parkers Lane, 4.º piso, Alexandria, Virginia 22306; en línea en <https://www.selectspecialtyhospitals.com/locations-and-tours/va/alexandria/inova/> o llamando a nuestro Departamento de Admisiones al 571-547-3600.

Cómo presentar una solicitud y recibir asistencia. Puede presentar una solicitud en cualquier momento del proceso de admisión o facturación completando y presentando una solicitud y proporcionando información sobre los ingresos. Todas las solicitudes de asistencia financiera, ya sea que se hayan completado de manera presencial, en línea, entregadas o enviadas por correo postal, se enviarán a nuestra Oficina Comercial Central para su evaluación y procesamiento. Si necesita ayuda para presentar una solicitud, comuníquese con nuestro Departamento de Admisiones en el centro o llame a nuestra Oficina Comercial Central al 888.868.1103.

Hay copias de nuestra Política de asistencia financiera, del formulario de solicitud y de este resumen disponibles en inglés, amhárico, árabe, chino/mandarín, dari, farsi, coreano, español, urdu y vietnamita.

(La misma frase en amhárico, árabe, chino/mandarín, dari, farsi, coreano, español, urdu y vietnamita para su publicación).